

## Beschlussvorlage

Nr. 2015/FB III/1851

### Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN auf Freihaltung der Grünflächen in den Kreuzungsbereichen Holljestraße / Oldenburger Straße sowie Hauptstraße / Espergöhler Bäke (Im Vieh) von Werbestellwänden

Beratungsfolge	Datum	Zuständigkeit
Ausschuss für Landwirtschaft und Umweltschutz	14.04.2015	Vorberatung
Verwaltungsausschuss	28.04.2015	Vorberatung
Rat	30.06.2015	Entscheidung

**Federführung:** Fachbereich Bauen, Planen und Umwelt

**Beteiligungen:** Stabstelle

**Verfasser/in:** Herr Reiner Knorr 04405/916 141

#### Sachdarstellung:

Von der Ratsfraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN liegt ein Antrag vor, dass die Grünflächen im Einmündungsbereich der Holljestraße in die Oldenburger Straße sowie im Bereich Hauptstraße / Espergöhler Bäke (Im Vieh) zukünftig frei von Werbestellfläche gehalten werden sollten. Als wesentliche Begründung wird angeführt, dass durch die Plakatierung diese für das Ortsbild bedeutenden Bereiche nachteilig beeinträchtigt werden. Der Antrag ist als **Anlage Nr. 1** beigefügt. Die Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN wird den Antrag in der Sitzung vorstellen.

Die Lage der genannten Flächen kann den als **Anlage Nr. 2** beigefügten Luftbildern entnommen werden. Beide Flächen stehen im Eigentum der Gemeinde Edewecht.

Anzumerken ist, dass die Grünfläche mit dem Denkmal für Kaiser Friedrich III. im Einmündungsbereich der Holljestraße von der Verwaltung im Rahmen des Projektes „Kreativität im Raum“ der Stadt Oldenburg benannt worden ist, für das wiederum die Stadt bei der Metropolregion Bremen/Oldenburg eine Förderung beantragt hat. In dem Projekt soll auf sog. „Un-Orte“, also Flächen im öffentlichen Raum hingewiesen werden, die brach liegen bzw. als vernachlässigt angesehen werden können. Ziel des Projektes ist, dass für diese Orte durch ein Team von Kreativen ein Konzept entwickelt wird, um eine bessere Wahrnehmung des Ortes zu erzielen, einen Anstoß zu seiner Fortentwicklung zu geben und im Idealfall eine Aufwertung zu erreichen. Ob das Projekt von der Metropolregion gefördert und damit realisiert werden kann, steht noch nicht fest. Es bleibt also abzuwarten, ob sich hieraus eventuell ein Ansatz für eine Aufwertung dieses Bereiches ergeben kann.

#### Beschlussvorschlag:

*Ist in der Sitzung zu erarbeiten.*

**Anlagen:**

- Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN
- Luftbilder